## Hoy, en el Museo de Arte Costarricense

## Lola Fernández recibirá Premio Teodorico Quirós

Sandra González Vargas sgonzalez@prensalibre.co.cr

Hoy, a partir de las 7 p.m., la reconocida artista Lola Fernández Caballero será objeto de un reconocimiento en el Museo de Arte Costarricense.

El jurado que otorga el premio lo integraron tres personas designadas por la Universidad de Costa Rica (UCR), la Universidad Nacional (UNA) y el Museo de Arte Costarricense (MAC).

Este año, los representantes de cada institución fueron Luis Paulino Delgado, de la UCR; Adrián Arguedas, de la UNA, y Eugenia Zavaleta, del MAC.

Los miembros del jurado decidieron otorgarle el premio a Lola Fernández por toda una vida de labor artística destacada a nivel nacional e internacional en diferentes expresiones plásticas. Asimismo, por la introducción de nuevas tendencias en el ámbito nacional, especialmente el arte abstracto, las cuales marcaron un hito y permitieron un desarrollo mucho más plural y contemporáneo del arte costarricense, dice la declaratoria

Lola Fernández, a lo largo de su carrera de más de 50 años, mantiene una labor continua y una actitud de renovación constante, lo que la ha convertido en una artista con propuestas frescas



A Lola Fernández se la considera una de las grandes maestras del siglo XX, por su dominio del color y la creación de un lenguaje plástico sugerente.

y vigentes en el tiempo. También se reconoce su labor docente en las aulas universitarias y en espacios alternativos, con lo que ayudó a fomentar la formación plástica y conceptual, así como el desarrollo de una conciencia crítica en las nuevas generaciones de estudiantes

El premio consta de una medalla con la figura de Teodorico Quirós Alvarado y un reconocimiento en efectivo.